



Tausend Dank! Wo wären wir?

...hätten wir dieses Jahr nicht Leute im Ehrenamt gehabt, welche ohne Einschränkung ihre kostbare Freizeit für unser Heimatmuseum geopfert haben, allen voran unsere treuen Dienstagsmänner und Frauen!

...hätten wir dieses Jahr nicht die treuen Spender für unser Heimatmuseum gehabt, deren Zuwendungen für wirklich notwendige Reparaturen verwendet werden konnte!

...hätten wir nicht unsere treuen Besucher, die unsere Präsentationen und Vorträge schätzen und unsere Öffnungstage im Heimatmuseum zu einem kurzweiligen Treff von Gästen mit Seckenheimern gemacht haben!

*Wir wünschen allen Freunden des
Heimatmuseums und deren Familien
ein gesegnetes Weihnachtsfest
und ein friedliches Jahr 2025.*

der Vorstand